

Destacan buen desempeño de comunicadores en la recuperación de Pinar del Río

Image not found or type unknown



La Ministra subrayó que en Pinar del Río hay fuerzas de todo el país y se labora con disciplina, organización y compromiso de los hombres.

Pinar del Río, 23 oct (RHC) La ministra de Comunicaciones, Mayra Arevich Marín, destacó la víspera en Pinar del Río los avances del sector en la recuperación, cuando han transcurrido muchos días después del paso del huracán Ian, fenómeno que ocasionó serios daños a los sistemas.

Agregó que se partió de un diagnóstico bien diseñado de las afectaciones, el cual incluyó postes, cables y bajantes, este último el eslabón de enlace con los clientes en sus viviendas tanto en el llano como zonas de difícil acceso en las montañas.

La Ministra subrayó que en Pinar del Río hay fuerzas de todo el país y se labora con disciplina, organización y compromiso de los hombres, por ello ratificó la titular que se ha logrado avanzar en la recuperación.

Arevich Marín confirmó que esas labores se intensifican hoy en la capital vueltabajera, donde de manera sistemática los trabajadores de ETECSA laboran con muchísimo amor.

La ministra de Comunicaciones, Mayra Arevich Marín, en su visita a Pinar del Río dijo que en la provincia se encuentran trabajadores del sector que han estado presentes en el territorio durante el paso de otros fenómenos atmosféricos.

Algo digno destacar, especificó la titular, es ver como ante dificultades como estas los hombres se hermanan y los ejemplos están en otros colectivos como Correos, que garantizaron sin electricidad el pago de los asistenciados.

Más adelante la ministra de Comunicaciones recalcó que de igual manera garantizaron la entrega de los bultos postales, esfuerzos en los que se incluyen a los de Radio Cuba para garantizar las transmisiones a pesar de la pérdida de antenas.

Por último, Arevich Marín habló de los Joven Club de Computación y Desoft en el empeño de informatizar las Oficinas de Atención a la Población y a la vez elogió la labor de los Radioaficionados. (Fuente: **radio reloj**)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/302709-destacan-buen-desempeno-de-comunicadores-en-la-recuperacion-de-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba